

Wichtige Informationen!!!

Liebe Eltern,

wie Sie sicher aus der Presse erfahren haben, gibt es verschiedene Szenarien für den Schulstart nach den Sommerferien. Diese hängen von der Entwicklung des weiteren Infektionsgeschehens ab.

Wir gehen derzeit davon aus, dass wir nach den Ferien mit dem Regelunterricht in voller Klassenstärke starten können (Szenario A). Der erste Schultag nach den Ferien ist für die Klassen 2, 3 und 4 **Donnerstag, der 27.8.2020.**

Da sich das Infektionsgeschehen und damit die einzuhaltenden Vorgaben im Laufe der Sommerferien möglicherweise ändern könnten, achten Sie bitte auf **wichtige Änderungen**, die wir auf der **Homepage** veröffentlichen werden.

Tragen Sie gerne dafür Ihre Email-Adresse in unser Formular ein, um keine wichtigen Informationen zu verpassen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern schöne Ferien!

Viele Grüße

Das Team der GSaH